

Die Universität Innsbruck trauert um

# **Univ.-Prof. i. R. Dr. Oskar Schulz**

Oskar Schulz war bis 1988 Professor am Institut für Mineralogie und Petrographie. Er hat sich als Forscher vor allem der Lagerstättenkunde und Rohstoffgeologie Österreichs gewidmet. Seine engagierte Lehrtätigkeit hat Generationen von Studierenden inspiriert, eigene Wege zu gehen und die Lagerstättenforschung in Österreich fortzusetzen.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, September 2017

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk**

Rektor

**Univ.-Prof. Dr. Georg Kaser**

Dekan der Fakultät für Geo- und Atmosphärenwissenschaften

**Univ.-Prof. Dr. Roland Stalder**

Leiter des Instituts für Mineralogie und Petrographie